

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

NTOUM : PLUSIEURS MILITANTS DU PDS REJOignent LES RANGS DU PDG



MÉCONTENTES du traitement et de la vision de leur formation politique, plusieurs militants – on parle de centaines – du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo, pour le compte de la commune et de Ntoun et du département du Komo-Mondah, viennent de décider, en toute âme et conscience, de rallier l'écurie PDG. L'événement a eu lieu à la salle polyvalente du 1er arrondissement, en présence du secrétaire communal dudit arrondissement, le "camarade", Randy Noël Ekouaghe Obame, qui n'a pas caché sa satisfaction de recevoir de nouveaux venus dans les rangs de leur formation politique. "Nous sommes un parti politique qui exerce le pouvoir étatique. Lorsque des compatriotes décident de se joindre à nous, nous ne pouvons qu'applaudir". Il se susurre que le membre du comité permanent du bureau politique (MCPBP), Camélia Ntoutoume Lectercq, a joué un rôle essentiel dans ces nouvelles arrivées. C'est la responsable du siège du PDS à Ntoun, Mariavilia Nze Abore, qui a rendu officiel l'acte de démission de son équipe. "Il arrive un moment dans la vie où nous sommes appelés à faire des choix. Notre choix est de soutenir le président Ali Bongo Ondimba et sa politique", a-t-elle indiqué.

BITAM/PROGRAMME CAFI : LES RÉFÉRENTS DU WOLEU-NTEM EN FONCTION



DANS le cadre de la mise en œuvre du Programme Cafi (Initiative pour les forêts d'Afrique centrale), une mission du Conseil national climat (CNC) vient de séjourner dans les 5 chefs-lieux des départements du Woleu-Ntem : Bitam, Mitzic, Minvoul, Medouneu et Oyem. But de ce périple : installer les référents locaux dudit Programme, dans le cadre des activités liées au Plan national d'affectation des terres (PNAT), qui consiste, entre autres, à créer des centres d'information dans tous les départements du pays. "Placés sous l'autorité des préfets, ces référents locaux auront pour principale mission : la gestion et l'animation des centres d'information PNAT. Ils mettront à la disposition du public, les informations liées au PNAT, et remonteront auprès de la Commission nationale d'affectation des terres (CNAT) les avis et préoccupations des populations", a précisé le référent national en communication du Programme Cafi, Jerry Bibang. Chaque référent a reçu des équipements de travail composés d'un ordinateur complet, bureaux et chaises.

HNM & EBANG MVE

Lambaréné : Pissa Tchambo au chevet des sinistrés



Remise symbolique du don de Pissa Tchambo.

Christian KOUIGA
Lambaréné/Gabon

SUITE aux inondations survenues récemment dans la commune de Lambaréné et dans plusieurs localités de la province du Moyen-Ogooué, laissant sur le carreau ou sans toit des centaines de personnes, Pierre Wilfried Pissa Tchambo, fils de la localité, par ailleurs conseiller du président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'est précipité lundi dernier au chevet de plusieurs familles sinistrées.

Empêché pour des raisons de calendrier professionnel très char-

gé, le "camarade" Pierre Wilfried Pissa Tchambo a mandaté un autre "camarade", Maurice Tsoumbou, pour procéder à la remise officielle des lots prévus pour les besoins immédiats des sinistrés. Lesdits lots sont composés de matelas, des moustiquaires, des ustensiles de cuisine et autres kits essentiels nécessaires pour les ménages ayant tout perdu. Parmi les heureux bénéficiaires, les auxiliaires de commandement, les chefs de quartier de Lambaréné, les membres de l'exécutif local du Parti démocratique gabonais (PDG), et bien d'autres personnes ayant été impactées

par les inondations.

Selon Maurice Tsoumbou, le geste du conseiller du président de la République, Pissa Tchambo, s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Visiblement heureux, car positivement surpris par cette marque d'attention à leur égard, les principaux bénéficiaires ont tressé des lauriers à leur bienfaiteur. Estimant que depuis plusieurs années maintenant, ce haut cadre natif de Lambaréné, multiplie des actes qui contribuent tous à la politique d'Ali Bongo Ondimba.

Port-Gentil : ils sont 1784 nouveaux Gabonais

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

LE gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, qu'assistait le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, a présidé, mardi, la cérémonie de remise officielle des actes de naissance aux enfants qui n'en avaient pas. Ils sont 1784 nouveaux Gabonais sortis du statut d'apatrides.

C'est l'épilogue, dans l'Ogooué-Maritime, d'une campagne nationale de recensement des enfants apatrides lancée le 10 mai dernier. Dans la huitième province, ce sont 1784 enfants qui détiennent désormais, selon les mots du maire, "ce document par lequel tout commence". Gabriel Tchango a d'ailleurs plaidé pour la pour-



La photo de famille à la sortie de la cérémonie.

suite de l'opération tant il est clair que tous les cas d'enfants sans actes de naissance n'ont pas pu être recensés au cours de cette opération, singulièrement à l'intérieur des trois départements que compte la province.

Le gouverneur a, pour sa part, appelé à la responsabilité individuelle et à la responsabilité collective. Les parents ont particulièrement été interpellés car

c'est à eux de déclarer les enfants à la naissance au risque de les priver de tous les droits, dont le premier d'entre eux, celui d'avoir une nationalité. Les uns et les autres ont été invités à relayer l'information afin que d'autres enfants ne puissent pas se retrouver en situation d'apatridie. Les enfants ainsi régularisés sont, de facto, enregistrés à la CNAMGS, a-t-on appris.